



5 Pièces

187 m²

Réf. N-40956

3 250 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice Mont Boron, Franck Pilatte - Situé en dernier étage d'une résidence de standing, appartement de 5 pièces principales doté d'une belle et agréable terrasse et d'une superbe vue mer panoramique. Cet appartement d'exception se compose d'un hall d'entrée, d'un séjour lumineux, d'une salle à manger, d'une cuisine indépendante aménagée et équipée, d'une chambre parentale ouverte sur la terrasse et jouissant d'une très belle vue sur la mer ainsi que de trois chambres supplémentaires. Un garage pour 3 voitures ainsi qu'une cave viennent compléter ce bien exceptionnel. Notez que ce bien dispose d'un ...

Nice mont Boron, Franck Pilatte - Located on the top floor of a luxury residence, 4 bedroom apartment with a pleasant terrace and superb panoramic sea view. This exceptional apartment consists of an entrance hall, a bright living room, a dining room, a separate fitted and equipped kitchen, a master bedroom opening onto the terrace and enjoying a beautiful sea view, and three additional bedrooms. A 3-car garage and cellar complete this exceptional property. This property has direct pedestrian access to Boulevard Franck Pilatte.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

